

## MUSCELÁNEA

μ

En días pasados se publicó, en la modalidad online, el 3er volumen de la obras de la profesora Marisa Kohn de Beker el cual está dedicado a temas de érica y filosofía política en 3 importantes filósofos del siglo XX (Russell, Arendt y Levinas). Este volumen se puede adquirir por Amazon.

μ

El profesor Carlos Kohn está invitado a un Seminario Taller de Filosofía Práctica del 4 al 8 de marzo de 2024 dirigido a docentes, estudiantes y profesionales. Dicho taller se dictó en modalidad virtual por la Universidad de Panamá.

μ

En el mes de enero del 2024 profesores del Instituto de Filosofía y la Escuela de Filosofía de la UCV presentaron diversas ponencias para celebrar el Día Mundial de la Lógica.

μ

El día 27 de noviembre el profesor Jesús Ojeda fue invitado por la UNEARTE para dictar la clase magistral sobre “*La cultura en sus persistentes dilemas existenciales: una aproximación histórico-filosófica*” en el Programa Nacional de Formación Avanzada: Artes y Culturas del Sur.

μ

Gracias a la organización de la Escuela de Filosofía de la UCV se llevó a cabo la tradicional Semana de la Filosofía correspondiente al 2024 del 20 al 24 de noviembre.

μ

El jueves 16 de noviembre 2023 se organizó en la Escuela de Filosofía la tertulia filosófica “*Política y virtud, horizontes del éthos cívico*” por motivo del día mundial de la filosofía.

μ

El día jueves 19 de octubre la profesora, Dra. Luz Marina Barreto, en su rol de directora editorial de la obra, presentó el segundo libro de la profesora Marisa Kohn de Beker, titulado “*Vienen nuevos tiempos y otros ensayos*”. Participaron en dicho evento los profesores Lorena Rojas y José Luis da Silva, en calidad de ponentes por la UCAB. Como moderador participó el profesor Humberto Valdívieso, del CIFIH-UCAB.

μ

A cargo de la Profesora Nowys Navas, con palabras de bienvenida del Director Prof. Jorge Machado, el día martes 03 de octubre de 2023 se celebró, en el aula 216 de la Escuela de Filosofía, la Lección inaugural del semestre 2023-II: “*¿Coincide el tiempo filosófico con la obligación de responder a las urgencias del tiempo presente?*”.

μ

Con el trabajo conjunto de la Sociedad Venezolada de Filosofía y la Universidad Católica Andrés Bello tuvo lugar el Lunes 17 de julio de 2024 el foro: “*La Investigación Filosófica en Venezuela 2024*”.

μ

El profesor Carlos Kohn participó en el mes de junio en un acto a motivo del programa cooperativo interfacultad de la UCV “*A los 22 años de la creación del PCP*”.

μ

El día martes 11 de abril 2023 se organizó en la Escuela de Filosofía la tertulia filosófica “*Un modo más cabal de verdad: notas para pensar a García Bacca*” a cargo del doctor en filosofía Alberto Ferrer García.

μ

Del 29 y 30 de mayo de 2023 se realizó el Congreso Internacional *Humanidades en tiempo presente*. Evento organizado por la Escuela de Letras, UCAB, Caracas.

μ

El centro de estudiantes de la Escuela de Filosofía de la UCV, en colaboración con la fundación MFM, organizó una feria de lectura y donación de libros, el día 27 de marzo de 2023 en

los espacios de la Escuela de Filosofía, FHE, UCV.

μ

A cargo del Profesor Dr. Argenis Pareles, con palabras de bienvenida de la Directora Prof. Nowys Navas, el día lunes 27 de marzo de 2023 se celebró, en el aula 217 de la Escuela de Filosofía, la Lección inaugural del semestre 2023-I: “*Fuerza Poética y Juicio Reflexionante*”.

μ

Se llevó a cabo en los espacios del Trasnocho Cultural, en el C.C. Paseo Las Mercedes, el 9 de febrero de 2023 la presentación del libro *El arte de vivir y el oficio de escribir y otros ensayos sobre cultura y pensamiento*, primer volumen de las obras reunidas de la filósofa y profesora Marianne Kohn Beker Z’L (1933-2017), cofundadora del Espacio Anna Frank.

μ

Entre el 14 y el 20 de enero de 2023 se realizaron diversos eventos coordinados por la Escuela de Filosofía y el Instituto de Filosofía como celebración del día mundial de la lógica. En dicha celebración se realizó un cineforo sobre filosofía del lenguaje y ciencia ficción, se organizó una mesa de ponencias sobre diversas perspectivas de la lógica y un taller sobre “*Alicia y el País de la Lógica*”.